

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3  
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO  
FECHA: 23/SEPTIEMBRE/2014

**Tenemos el honor de ser la primera operadora de fondos en México en recibir esta calificación: Alejandro Aguilar**

**Extracto de la entrevista con Alejandro Aguilar, director general de Operadora de Fondos Banorte Ixe, en el programa “En los tiempos de la radio” conducido por Oscar Mario Bteteta en Radio Fórmula.**

OSCAR MARIO BETETA: La Operadora de Fondos Banorte Ixe recibe la calificación de Altos Estándares por parte de Fitch Ratings, como administrador de activos. De acuerdo con la calificadora, esta nota refleja que Operadora de Fondos Banorte Ixe cuenta con una amplia experiencia en el mercado y posición importante dentro de la industria de los fondos, que por cierto, es muy competida, que sus áreas encargadas de la gestión de riesgos, control y contraloría son las adecuadas, que su proceso de inversión es disciplinado y transparente, una magnífica supervisión, las operaciones están controladas y apoyadas por un equipo estable y experimentado y que cuenta con una sólida estructura tecnológica al tener un sistema robusto de control de riesgos. Aquí el factor riesgo es importantísimo para la maximización o disminución del mismo.

Agradezco al licenciado Alejandro Aguilar, director general de Operadora de Fondos Banorte Ixe, su disposición para con este espacio. Licenciado, buen día.

ALEJANDRO AGUILAR: Buenos días Oscar Mario, muchas gracias por invitarnos a tu programa.

OSCAR MARIO BETETA: Satisfechos se han de sentir.

ALEJANDRO AGUILAR: Sin duda Óscar Mario. La verdad que muy contentos de tener este logro, la calificación que mencionabas tenemos el honor de ser la primera operadora de fondos en México en recibir esta calificación, que como bien señalaste también, se hace en función de un análisis integral de todos los factores que inciden en tener buenos productos de inversión. La calificación es un trabajo exhaustivo de 30 atributos principales que tenemos en la operadora, en particular los cinco claves son cómo está la compañía, los controles que mencionabas, el proceso de inversiones, todo lo relacionado con la conciliación, y la tecnología, nuestra estructura de tecnología que tenemos en la operadora.

Entonces Fitch revisó exhaustivamente por invitación de nosotros todos estos atributos y lo importante de esto es que nos compara contra otros inversionistas institucionales en nuestro país y nos hace un ranking que es este de Altos Estándares en relación a otros inversionistas institucionales en México.